

# Hausblatt / Mai 2022

Ausgabe 78

## Ein kleiner Einblick

Der Frühling erwacht und die Pandemie liegt hinter uns - «eifach Gfreut» - Dazu gebührt den Bewohnenden und Mitarbeitenden ein herzhaftes Dankeschön und «äs Vergältsgott».

Die Fasnacht im Altersheim Buobenmatt fand statt! Zwar etwas anders, doch mit den «richtigen Maschgäradä» und der standhaften Musikformation Franz Schmidig, Hugo Suter und Robert Suter, welche der Kälte sensationell die Stirn boten, war es ein gelungener Nachmittag, den Alle genossen. Herzlichen Dank an alle Beteiligten, die mit der nötigen Flexibilität, vor Ort ihr Bestes gaben! Auch die Kinderrott kam zu Besuch und mancher «Fürschtei» wurde herzlichst überreicht und zeigte einmal mehr wie ein gemeinsames Lächeln gefunden wird, obwohl rund 80 Lebensjahre zwischen den beteiligten Personen liegen.

An Ostern durften wir mit Freude der Normalität langsam näherkommen und an drei Aprilsonntagen bereicherten ein paar lüpfige Takte, die Stimmung in der Buobenmatt. «Aso ghörig schöni Tänzli» spielten die Musikanten Hugo Suter mit Klärli und Urs Zehnder, Stefan Suter mit Cornel Schelbert, Dominik Langenegger mit Willi Betschart. Nach zwei Jahren, am Samstag 14. Mai, erfolgt der erste Vereinsanlass mit dem Fussballklub. Wir hoffen, dass wir mit den Vereinen vom Thal, die angestammten Anlässe wieder durchführen und damit die Kontakte mit unseren Bewohnenden wieder aufleben und den Heimalltag bereichern können.

## Erfolgreich unterwegs

Lehrabschluss 2021 – Herzliche Gratulation an unsere Fachfrauen Gesundheit  
**Laura Gwerder, Alina Betschart, Alisha Iten**

Abschluss SRK Lehrgang 2021/2022  
**Manuela Heinzer, Elvira Lustenberger, Monika Marty**

Lernende 2021 Fachfrauen Gesundheit – Sie sind beide bestens angekommen  
**Katja Betschart und Rahel Heinzer**

Neue Lernende 2022 Fachfrauen Gesundheit – Wir wünschen guten Start im August 2022  
**Annina Steiner und Corina Suter**

Lernende FaGe nach Art. 32 BBV Erwachsenenbildung Start 2022  
**Andrea Degiacomi, Pius Föhn, Simona Meier, Jeanine Zwysig**

Neue Mitarbeitende Hauswirtschaft und Gastronomie  
**Sally Betschart, Irene Derler, Michaela Poell und Trudy Föhn**

Neue Mitarbeitende Pflege  
**Kathleen Köberling, Ramona Schaub, David Ghenzi**

## Heilige Taufe im Altersheim

In der Kapelle vom Altersheim wurde im Mai 2022 das erste Mädchen auf den Namen Giulia Rosa Ablondi getauft, mögen Glück und Gottesseggen Ihren Lebensweg begleiten. Das erste Sakrament der Taufe wurde in dieser Kapelle nur einmal gespendet, nämlich an Robin Weissen, durch Herrn Pfarrer Mazenauer selig.

## Tatsachen

Die Gartenwirtschaft ist offen und lädt zum Verweilen und «brichtä» mit unseren Bewohnenden ein und unsere Hühner sind wieder am Eierlegen...

## Juni / Juli / August

Montag, Mittwoch und Freitag ist unsere Cafeteria bis 20.00 Uhr geöffnet

### «Was äso lauft»...

- Samstag, 14. Mai Chüngeljassen mit den Senioren des FC Muotathal
- Freitag, 20. Mai Chörli / 17. Juni / 15. Juli / 19. August / 16. September
- Sonntag, 26. Juni Musikalische Unterhaltung
- Freitag, 01. Juli 35 Jahr Altersheim - Musikpotpourri Otto Köchli mit Drehorgel



**Seid willkommen in der Buobenmatt – wir freuen uns!**